

# la Religion

(Ce qui suit a été composé à partir d'extraits de conférences d'Olivier Manitaro et du livre : *La Religion Universelle*. Ce livre d'Olivier Manitaro est aux Éditions Essénia et disponible en ligne)

Le but de la religion n'est pas d'alourdir, mais d'alléger, de permettre aux êtres de respirer, d'aller vers des mondes supérieurs de plus en plus grands et vastes. La religion n'appartient pas à l'homme. Aucun homme n'a le droit de toucher à ce qui est divin.

La religion, c'est la vie, l'éternel, l'immortel.

La religion doit amener la douceur, l'amour, l'intelligence, la bonté, le soutien mutuel, la vraie justice.

La religion, c'est de marcher avec ta famille, de ne pas être orphelin.

La religion, c'est le seul héritage que tu peux transmettre à tes enfants. C'est un art de vivre, une dignité, une beauté, un espoir, un chemin, une orientation.

La religion est parfaite, immuable, elle est le fondement de toute existence. Elle est le toit de la grande Maison, là où tout est conservé et où tout peut exister éternellement.

Le mot "religion" signifie : se relier. Se relier à la nature supérieure, la faire participer à ma vie quotidienne dans la simplicité et l'amour est la clé de mon œuvre. C'est en me reliant à ma nature supérieure que je peux me connaître moi-même et découvrir le monde dans la vraie lumière.

L'essence de la religion est de relier les mondes dans la volonté de l'Intelligence divine.

Le moyen le plus efficace pour se relier est d'entrer dans le service sacré, d'une façon pure, consciente, aimante. Durant les moments de service magique, la personnalité terrestre doit être mise de côté. Je dois devenir absolument impersonnel, universel et œuvrer pour l'accomplissement du royaume de Dieu en moi et dans le monde.

La nouvelle religion mondiale qui doit venir, c'est évident, elle viendra par l'alliance libre de toutes les religions et cultures épurées qui ensemble avec leurs porteurs les plus hauts s'uniront dans un cercle et partageront les savoirs et savoir-faire et les façons d'être au monde sans vouloir que l'un mange l'autre mais dans un esprit de coopération et de ce cercle synergique naîtra une nouvelle religion mondiale.

La religion solaire en réalité, la nouvelle religion solaire c'est le christianisme. Une nouvelle compréhension du christianisme pourrait donner une nouvelle religion solaire,

ce ne serait qu'une régénération de l'ancien, il n'y a rien de nouveau. Le nouveau ce serait çà, cette entente des peuples et de toutes les cultures.

La Religion de la Lumière n'appartient à aucun peuple, à aucune religion du monde des hommes. Elle est uniquement divine. Elle est l'intelligence supérieure qui permet de guider les hommes dans la sagesse et la véritable royauté.

De la religion est née la science ; la science est la religion. Séparer la science de la religion est vraiment une chute, c'est ne rien connaître à la vie. La religion n'est ni un rêve ni une utopie, c'est une science dans ce qu'il y a de plus concret : la vie quotidienne, où l'on doit manger, boire, respirer, se regarder, s'embrasser, se dire bonjour, travailler ensemble : telle est la religion.

La religion fait partie de tous les aspects de la vie : la science, l'art, la culture, la justice, l'éducation, l'économie... Une économie sans religion est invivable, tout comme est impensable une vie quotidienne où nous ne sommes pas reliés, où ce que nous faisons n'a pas d'implications. Toute notre vie a des implications : notre façon de penser, de parler, de travailler, de faire des échanges...

### **Être relié au Père, à la Mère et à tous les règnes!**

La religion, c'est d'être tous ensemble, non seulement entre humains, mais également avec les animaux, les végétaux, les pierres, le feu, l'air, l'eau, la terre, les Anges, les Archanges, les Dieux... La Religion universelle est celle qui se maintient dans l'Alliance avec tous les règnes ; alors seulement, on peut parler de « Religion de la Lumière ».

La véritable Religion consiste à nous relier à tout ce qui vit : les animaux, les plantes, les montagnes, la lune, les étoiles...

La religion est une science et un art de vivre ; c'est la seule façon digne de vivre sur la terre. C'est le chemin de la liberté, de l'amour, du respect : respect des animaux, des plantes, de la vie, de la terre, de l'humanité et des mondes supérieurs.

La Religion divine est celle de la grande fraternité de toutes les religions, de tous les Dieux, de tous les hommes, de tous les arbres, de tous les animaux... Si tu te coupes de la terre, c'est fini, tu ne peux plus rien comprendre des grands mystères de l'univers, ni même de ceux de ta propre vie.

Si tu veux cheminer vers le royaume du Père, tu dois tout d'abord entrer dans le corps visible de la Religion universelle, tes sens et ton intelligence dirigés vers le Divin. Ton corps tout entier doit être dans la religion. Tout doit être religion dans ta vie : il ne doit pas y avoir de séparation entre tes pensées et la religion, entre ton cœur et la religion, entre ta volonté et la religion, entre tes actes et la religion. C'est un art de vivre, les

pieds posés sur la Mère-Terre, en harmonie avec tous ses règnes, et le regard tourné vers le Père.

Le rôle de la religion est d'apporter la bénédiction, de protéger et de conduire tout, non pas dans le fanatisme et le sectarisme, mais dans la sagesse, dans l'hommage à Dieu et à la vie sur terre, dans le dialogue entre tous les êtres.

### **La Religion Essénienne...**

Nous n'avons pas à critiquer les erreurs passées, mais plutôt à amener la Lumière, la guérison, la paix dans tous les mondes, la consolation à tous les êtres. Nous devons prendre notre vie en mains pour faire toutes choses nouvelles et qu'apparaissent une nouvelle terre et un nouveau ciel. C'est le programme de la Religion essénienne chrétienne.

L'ésotérisme doit être préservé par des prêtres et des prêtresses. Il est l'essence subtile de la religion et il doit être maintenu vivant par des êtres consacrés dans des temples.

La Religion essénienne chrétienne honore tous les grands Maîtres et considère leurs paroles et leurs enseignements comme sacrés.

Dans la Religion essénienne chrétienne, les prêtres et les prêtresses rouvrent le chemin de la Lumière. Ils veulent amener la réconciliation, et nulle part l'offense.

### **En conclusion!**

La religion, c'est de « relier les régions » et d'amener la pureté et la grandeur, mais pas seulement dans l'humanité : la Religion de la Lumière doit relier tous les mondes, tous les règnes, toutes les hiérarchies de la vie, et amener la pureté et la grandeur dans tous les actes de la vie des hommes.

Les hommes ont cru qu'en se débarrassant de la religion, ils se débarrasseraient de leur problème, mais le problème n'est pas la religion, c'est l'homme. Les peurs et les angoisses de l'homme viennent du fait qu'il a coupé le lien avec les mondes divins. Ses peurs et ses angoisses sont toujours là et ce sont elles qui le dirigent.

La plus grande œuvre à laquelle on peut contribuer est de restituer la Religion universelle sur la terre. C'est un énorme travail, mais en allant sur ce chemin, nous retrouvons nos racines, nous retrouvons tout ce que nous sommes et nous conduisons tout vers un monde supérieur, vers la Lumière.